



“Estaban distraídos”, dice la Presidenta sobre desaire

EMIR OLIVARES, ALONSO URRUTIA Y ENRIQUE MÉNDEZ

Un día después, la presidenta Claudia Sheinbaum minimizó el desaire de varios integrantes de la jerarquía de su movimiento al posar de espaldas al templete cuando ella caminaba hacia el estrado para dar su discurso a la asamblea popular en el Zócalo capitalino.

“Este tema es menor, la verdad; o sea, estaban distraídos, eso es todo”, respondió brevemente con una sonrisa ayer en Palacio Nacional y sin aludir a las excusas que en redes sociales le ofrecieron los coordinadores de Morena en el Senado y la Cámara de Diputados, Adán Augusto López y [Ricardo Monreal](#), así como el senador por el PVEM Manuel Velasco y los dirigentes de Morena.

Aunque por la mañana, en conferencia de prensa, Monreal afirmó que no había sido citado a Palacio Nacional para una reunión con Sheinbaum, por la noche, junto con su par del Senado, López Her-

nández, acudió a un encuentro con la mandataria, según confirmaron ambos por la tarde de ayer. Sin embargo, no se les vio llegar ni retirarse y tampoco trascendió qué dialogaron con la jefa del Ejecutivo.

Entre tanto, otro de los involucrados en el episodio, el secretario general de Morena, Andrés Manuel López Beltrán, usó el domingo la red social Instagram para hacer una alusión amplia al acto político que encabezó la Presidenta el domingo en la principal plaza pública del país.

Tras expresar que fue un honor acompañar a la mandataria en esta concentración tan importante y transmitirle su apoyo y respeto a quienes “como ella, dedican su vida a servir al pueblo”, el hijo del ex presidente Andrés Manuel López Obrador manifestó en su mensaje: “Es motivo de esperanza saber que, tiempos de convulsión global, México está en manos de una líder con un amor tan profundo por nuestra nación y su gente. ¡No está sola, Presidenta!”